

A la Federación de Castilla y León de Galgos

D. José María Mena López, Presidente del Club El Chabolo y D. Juan Carlos Iglesias Rodríguez, representante del galgo inscrito por dicho club, manifestamos lo siguiente ante los hechos ocurridos en el día de ayer en el campo de carreras de Villoslada:

1.- Nuestra más enérgica condena y repulsa a los hechos ocurridos en el día de ayer en la disputa de las fases previas de Castilla y León del LXXX Campeonato de España de Galgos en Campo.

2.- Nuestro incondicional apoyo a los cargos técnicos que sufrieron los hechos y a todos los cargos técnicos de la Federación de Castilla y León de Galgos.

3.- Retiramos el Club de la competición sin perjuicio de la sanción, que en su caso dicha retirada conlleve.

4.- Garantizaremos, en el futuro, por todos los medios, la integridad física de los Cargos Técnicos.

5.- Nos comprometemos a que las personas que realizaron los hechos acarreen con las consecuencias de sus actos y a la entrega de sus licencias federativas.

En Valladolid a 5 de noviembre de 2017